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Minderjährige sind bei der Onlinenutzung für Anbieter regelmäßig nicht als solche zu erkennen. Und doch knüpft
das Recht oftmals bestimmte Rechtsfolgen an ein bestimmtes Nutzeralter. Die Erkennbarkeit der Minderjährigkeit
könnte für beide Seiten Vorteile entfalten. Gleichzeitig aber kann die Alterserkennbarkeit des Alters von Kindern
und Jugendlichen im Netz mit Blick auf den Datenschutz oder die Informationsfreiheit schwierig und mit Blick auf
die besondere Schutzbedürftigkeit Minderjähriger sogar gefährlich erscheinen. Der Beitrag nimmt rechtlich
schwierige Situationen zum Anlass, die dahinter liegenden Schutzzwecke auszudifferenzieren und in Beziehung zu
setzen, um einen Anforderungsrahmen an eine technische Alterserkennbarkeit zu entwickeln.

Content providers are not able to identify minors online. And yet legal provisions draw on the minimum age of
users. The detectability of the user’s age might have advantages for both sides. At the same time, the
recognisability of a child’s age on the Internet affects their right to data protection and their freedom of
information and might even be dangerous with regard to the particular need for protection of minors. The article
takes legally diffcult situations as a starting point to differentiate and relate the underlying protection purposes in
order to develop a framework of requirements for a system of technical age detectability.
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